
第１回ジオパーク下仁田協議会ガイド部会（顛末） 

 

日時 令和５年７月７日（金） 午後７時００分～８時４０分 
          場所  下仁田町自然史館・ミーティングルーム 

 

１ 開 会 赤岡 

２ 報 告 なし 

  ３ 協議事項 

（１） ガイド案内プランの提案について 
 

【事務局】赤岡 
・観光協会さんからの提案で、現在のジオコースで、３０分位の短いコースや子供向けのコースな
どを考えていただきたい。との話しがありましたので、ごらんのとおり、事務局の中村赤岡関谷で
考えて見ました。本日のガイド部会で、このモデルコース案をガイドさんに見てもらい、意見など
を聞いて、作成したいと考えています。（別紙のとおり） 
今後、観光協会は、このコースを観光協会のホームページに掲載などを考えている。との事です。 
このコースについて、皆さんの意見などを聞いて、30 分コースとか、子供向けコースなどを考え
ていきたいと思いますので、よろしくお願いします。皆さんのご意見などお願いします。 
 
【まとめ】 
・現在のジオツアーの中でできるものから行っていく。（3コース） 
１ 下仁田まちなかコース（30分コース・ワンポイント）諏訪神社、下仁田層（中央構造線展望） 
２ 妙義山コース（30分コース・ワンポイント）中之嶽神社の紹介、群馬県立妙義公園駐車場から 

妙義山の紹介 
３ 子供向けコース（４５分）青岩公園（火打石体験など、石観察）、下仁田層の貝化石※化石採集は

できません。 
上記の３コースをワンポイントコースに加えていく。観光協会に写真提供等して進めていく。 
今後は、本宿コースなど新たなコースを加えていければよいと思うが、徐々に考えていきたい。 

所   属 氏  名 出・欠 所   属 氏  名 出・欠 

下仁田ジオパークの会 
鉄山研究会 

大河原 順次郎 欠 下仁田ジオパークの会 横田 孝三 欠 

下仁田ジオパークの会 森川 恵美子 出 下仁田町観光協会 津金澤 英美 出 

下仁田ジオパークの会 神戸 百合子 出 下仁田町観光協会 野口 幸子 出 

下仁田ジオパークの会 高橋 敏博 出 下仁田町観光協会 深澤 典子 欠 

下仁田ジオパークの会 高橋 真理子 出 下仁田自然学校 中村 由克 出 

下仁田ジオパークの会 黒澤 雅史 欠    

下仁田ジオパークの会 
荒船風穴解説員 

堀口 和利 欠 協議会事務局 赤岡  明 出 

下仁田ジオパークの会 松原 信也 欠 協議会事務局 関谷 友彦 出 



（２） 下仁田ジオパーク総合パンフレットについて 
 

【事務局】赤岡 
・表は、ごらんのとおり、前に作成した下仁田の３つの魅力：３つのストーリーをそのまま入れた
ものです。裏は、地図とジオツアーなどがのっているものです。 

 ガイド部会・産業観光部会・学術部会で、パンフレット作成の意見を聞いて、修正・追加したもの
を協議会長の町長に見せて、町長の意見を聞いて、業者に発注して、きたいと思います。 

 
【意見・指摘事項等】 
・全体的に字が小さく見づらいので大きくし、字の統一感等も考えてもらいたい。 
・施設の字やジオサイトの色は赤字なので、色分けして分かりやすくしもらいたい。 
・県道の表示 196や 44など位置を手前に表示し、分かりやすくしてもらいたい。 
・裏面左の写真に花など名称を入れないと分からいので全てに表示してもらいたい。 
・裏面左下の旅館等に地図番号を表示する事。下仁田温泉清流荘 D-３など 
・鏑川の表示がない。 
・橋名が多すぎるので、減らしてもらいたい。 
・青岩公園の駐車場や荒船風穴の駐車場を入れる 
・県立妙義公園駐車場を地図上に表示してはどうか。 
・いろいろなコースがあるが、コースに掲載してある場所は、全て地図の掲載してもらいたい。 
 （安楽寺の板碑は、地図上にない。） 
・こんにゃく手作り体験道場の名称でよいのか。 
・奥栗山渓谷にハイキングコースとあるが、通行できなので削除。その他のハイキングコースも 
通行できないところもあると思うので、商工観光課と相談してもらいたい。 
 

（３） ジオパーク学習会『エコと無形文化遺産』について 
 

【事務局】 
・ジオパーク再認定審査で、生態系や無形文化遺産の取り組むように指摘があり、また、その分野
の勉強がしたい旨の希望もあり学習会を開催します。 
日時が、別紙のとおり、9月 8日（金）・11月 10日（金）・12月 8日（金）に 19時～21時。
場所は、下仁田町公民館又は文化ホールを予定しています。皆さんも是非、学習会に参加していろ
いろと学んで行きましょう。 

 
【意見等】 
・12/8諏訪神社秋季例大祭関係の学習会は、秋季例大祭の前に開催してはどうか。→話題提供者
（講師）の高橋さんと話し合い、12/8に決定した。今回の 3回の学習会は、来年度以降も同じ講
師で同じような内容で、開催してもよいと考えている。 

 

４ 次回の部会開催について 
・次回開催は、9月以降に事務局で相談して日程を考えていきたい。 

・次回から、観光協会：野口幸子さんがガイド部会に加わる。 

 

 

 

 

 

 

 


